



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



De las 800.000 hipotecas con cláusulas suelo a los 2,5 millones de estafas online: los abogados de consumo encienden las alertas

El nuevo quebradero de cabeza para las empresas y los consumidores son los **ciberataques** para las primeras, y las **estafas informáticas** para los segundos, donde se generan enfrentamientos serios con las entidades financieras por es phishing que sufren los clientes del banco.

En estos días, las ciberestafas han estado de actualidad. Se ha convertido en noticia un [posible ciberataque reciente a la Agencia Tributaria](#), desmentido ahora por los técnicos de la entidad; la multa de la AEPD a Telefónica por una brecha de seguridad con un 1,3 millón de euros y la iniciativa del ICAM de crear herramientas como la [Guía de Ciberataques para dar consejos a abogados](#) y colegios sobre esta materia.

A juicio de Eugenio Ribón, decano del ICAM y presidente de la **Asociación Española de Derecho de Consumo (AEDC)**, los números lo delatan. Según señala Interior, en el último año hubo 427.000 estafas bancarias, y si lo proyectamos al plazo de prescripción de la acción que, son cinco años, los datos llegarían

...